

Mitteilungsblatt Oktober 2018

Rubrik: Politische Gemeinde

Die Gemeindeverwaltung Betrieb Werke, hat anfangs Jahr ein Elektroauto erhalten. Mit dieser Neuanschaffung für den Unterhalt und die Abfallbeseitigung betritt der Betrieb Werke Neuland. Deshalb hatte die Erprobung von potentiellen Elektrofahrzeugen einen hohen Stellenwert. Mehrere Musterfahrzeuge wurden getestet, konnten jedoch nicht überzeugen. Nur ein Fahrzeug der neusten Generation konnte in Handhabung und Gebrauchsfähigkeit überzeugen. An der Suisse Public in Bern am 14. Juni 2017 wurden die verschiedenen Fahrzeuge nochmals begutachtet. Von den Anbietern, die ein Elektrofahrzeug der geforderten Klasse präsentierten, konnte ein alltagstaugliches Fahrzeug eruiert werden.



Folgende Argumente waren für den Kauf eines Elektrofahrzeugs ausschlaggebend:

- Dieselmotoren sind für die kurzen Strecken, für die wir unsere Fahrzeuge nutzen, unwirtschaftlich.
- Elektrofahrzeuge sind leiser und nahezu emissionsfrei.
- Die Elektrofahrzeuge sind innovativ und zukunftstauglich, womit die Gemeinde ihrer Vorbildfunktion als Energiestadt nachkommt.
- Der Strom für das Elektrofahrzeug wird von der Solaranlage auf dem Dach des Recyclinghofs produziert.
- Die Unterhaltskosten eines Elektrofahrzeugs sind massiv geringer als für konventionelle Kommunalfahrzeuge.

Abteilung Bau und Umwelt